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Mot du Maire  
 

 

 

Les années se suivent avec chacune, ses originalités. 

L’année 2020 a son lot de péripéties que nous n’avions jamais connues auparavant, en bousculant nos 

rythmes de vie. Un confinement long, une reprise des écoles timide avec un protocole drastique à 

mettre en place. Bref nous avons vécu un bouleversement dans tous les domaines. 

Des retards ont été imposés, pour l’élection du Maire et de ses Adjoints et la date de vote du Budget 

est passée d’avril habituellement à fin juillet 2020. 
 

A ce jour, le conseil municipal est bien en place : 

  

 Avec ses 4 Adjoints : Philippe DELATTRE 1er Adjoint, Laurent LOYER 2ème Adjoint, 

Christophe LEBEL 3ème Adjoint, Estelle RINGEVAL-SOLTYS 4ème Adjointe. 

 

 Avec ses quatre commissions. 

 

 - Commission animation culturelle, organisation, fêtes et cérémonies : 
 

Philippe DELATTRE, Cécile DEFONTE, Célia HANNEDOUCHE, Estelle RINGEVAL-SOLTYS, Olivier 

ROJ et Audrey SCALA. 
 

 - Commission jeunesse, vie scolaire et extra-scolaire, les aînés : 
 

Laurent LOYER, David DELHELLE, Célia HANNEDOUCHE, Olivier ROJ et Audrey SCALA. 
 

  - Commission des finances, travaux et cimetière : 
 

Christophe LEBEL, Bruno BOYAVAL, Cécile DEFONTE, Valérie DEROZIER, Jean-Paul DURIEZ, Marie 

Line PETIT, Teddy RIFFLET et Olivier ROJ. 
 

  - Commission communication et environnement : 
 

Estelle RINGEVAL-SOLTYS, Philippe DELATTRE, David DELHELLE, Olivier ROJ et Audrey SCALA. 
 

J’accorde ma confiance, à l’équipe pour faire aboutir nos projets. N’hésitez-pas à nous faire 

remonter vos suggestions, nous sommes toujours à l’écoute de chacun(e). 
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Civisme pour notre village 
 

 

 

 Comme chaque année, nous demandons aux propriétaires de tailler leurs haies. Merci à la plupart des 

Diévalois qui entretiennent régulièrement leur propriété, afin de donner une belle image à notre 

village. Je réitère, néanmoins ma demande aux retardataires, d’entretenir leurs parcelles et abords. 

 

 Moisson : La moisson 2020 démarre et les engins agricoles vont circuler. Attention au stationnement 

gênant. Le domaine public est souvent occupé abusivement par les riverains. Il est rappelé que chaque 

habitation doit avoir au minimum deux places de stationnement à l’intérieur de sa propriété. 
  

 Aboiements : certains chiens ont la mauvaise habitude d’aboyer sans cesse. Dans tous les cas, les 

propriétaires sont responsables des bruits causés au voisinage. 
 

 Aînés : Je remercie chaleureusement toutes les personnes qui sont venues en aide spontanément à 

nos aînés, pendant la durée du confinement et qui aideront encore dans les mois à venir. 

 
 

 

Pour nos enfants, l’école et l’extra-Scolaire 
 

 

 

 

 Remise des dictionnaires le 2 juillet à l’école : 

L’année scolaire se termine avec 11 départs en sixième 

(de gauche à droite) : Lucie, Tom, Enzo, Florine, Gabin 

puis au 2e rang : Rony, Yanis et Jane. Sans oublier Elsa, 

Lola et Matthew (absents ce jour). Nous leur 

souhaitons bonne chance pour leurs études à venir. 

 

  Du côté des enseignants, pas de changement 

prévu pour la prochaine rentrée. Un grand merci d’ailleurs 

pour l’équipe éducative qui a su gérer la période difficile du 

confinement. 

 

 Le centre de loisirs a ouvert ses portes ce lundi 06 juillet et se clôturera le 24 juillet. L’effectif est 

de 35 enfants cette année. Le protocole sanitaire a compliqué la réception des enfants mais gageons 

que nos animateurs sauront leur offrir de bons moments. Certes le lancement a été tardif mais au vu 

des demandes de centre, nous avons tout fait pour l’ouvrir dans le respect des règles imposées. 

 
 

 

Les Travaux du village 
 

 

 Des retards se sont accumulés pour les travaux d’enfouissement : les lignes à « moyennes tensions » 

ainsi que pour la pose de caveaux dans le cimetière. En ce qui concerne le raccordement des lignes 

souterraines, des poteaux seront remplacés ici et là, d’autres seront raccourcis vu la suppression du 

réseau moyenne tension, sur le haut des poteaux. Quant au réseau basse tension, j’ai interpellé 

dernièrement M. Jean-Paul GEORGES, responsable ENEDIS sur notre secteur. 

Suite à la énième panne de courant, dans la rue d’En Haut, le samedi 27 juin, je lui ai signalé une fois 

de plus, que des fils nus en drapeaux étaient responsables régulièrement de panne, rue d’En Haut (100 

mètres de fils nus), rue de Brunemont, (60 mètres de fils nus) et rue de Bours (200 mètres de fils 

nus). M. GEORGES a donc pris en compte mes réclamations afin de les inscrire aux priorités des zones 
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sensibles à solutionner. Il est vrai que fin février, suite aux grosses pannes électriques, ces 3 réseaux 

vétustes, ont été rétablis provisoirement mais méritent leur remplacement par un nouveau faisceau de 

fils torsadés. 

 

 Pour les travaux des rues de Bours, Valhuon, Rietz, et de la Vallée, bien que je n’aie pas encore reçu, 

le refus officiel de la subvention : Maintenance en Milieu Urbain (MMU), ils seront remis à 2021. La 

demande de rattrapage MMU sera réitérée en septembre et devrait certainement être acceptée. 

D’autre part la Communauté d’Agglomération Béthune Bruay Artois Lys Romane (CABBALR) aura plus 

de temps, pour décider du remplacement ou non d’une partie du réseau eau potable. 
 

Alerte info : Vous avez certainement été destinataire d’une lettre alerte info, porteuse de rancœur et 

d’amertume ; Je remercie toutes les personnes qui m’ont adressé leurs messages, à dire vrai, je ne 

m’attendais pas à un tel soutien. Comme moi, vous êtes nombreux à décrier cet anonymat ridicule. 

Du reste, comme aurait pu le dire Jean ….. de La Fontaine « vous nous avez fait connaître votre ramage, 

montrez- nous votre plumage » et à la mairie, le 1er Édile se rend disponible pour écouter et rassurer les 

citoyens très déçus. 

 

La Communication 
 

 

Page Facebook & Site Internet de la commune : La page Facebook – Officiel est créée et est 

actuellement en suspens, l’assemblée opte pour une revalorisation du site dans un premier temps, nous 

travaillons déjà ensemble pour rendre facile et ludique notre interface. Merci à M. J-Luc Blary 

(habitant de Diéval) pour son investissement.  A très vite sur www.dieval.fr 
 

 
 

Notre Environnement 
 

  

 
 

 Notre village a pris la couleur des beaux jours, l’engagement de nombreux 

Diévalois et notamment d’Éric y étant pour beaucoup. Pour le concours Village 

Fleuri, cette année il n’y aura pas de classement départemental. Et nous 

préparons déjà, la prochaine saison. 

 

 

 Nous avons tout de même maintenu notre traditionnel concours des maisons 

fleuries. 
 

 

 

Merci à tous les participants pour leur implication. Nous 

vous attendons pour la remise des récompenses, 

le 29 Août, pour un moment de partage et de convivialité. 

 

 

 

 

 

Merci également aux Diévalois en général car effectivement le jury a pu découvrir de très 

jolies façades garnies et colorées, et espérons vous retrouver l’année prochaine inscrits à 

notre concours.  
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Nos dates à retenir  
 

  

 

Info : une permanence sera assurée en Mairie par Christophe LEBEL chaque vendredi et ce à 

compter du mois de septembre, de 17h30 à 18h30. Rendez-vous donc pour le premier rendez-vous, le 

Vendredi 04 septembre à 17h30, en mairie.

 

 

 

 

 

Venez découvrir YAOVANN, un artiste habitant Diéval, pour l’animation.  

 

Le comité des fêtes met tout en œuvre pour le respect des gestes barrières et des mesures 

sanitaires. Nous comptons sur votre vigilance et votre engagement pour le bon déroulement de 

l’événement. Pensez à prendre votre masque pour votre sécurité, lors de vos déplacements. 

 

 

 

 

 Remise des récompenses maisons fleuries 

 

    

 

 

Rentrée des classes

 

 

      

 

 

 

   Opération Nettoyons Diéval 
   

 

 

 

Soirée Moules Frites 

 

   

 
 

Très belles vacances à tous !!!!! 
 

 

Votre Comm’Une Info – DIEVAL   IPNS 

  


